

こころ



2nd season

第19号

令和3年9月13日(月)

文責 2学年主任

緊急事態宣言からまん延防止等重点措置へ… 学校生活が少しずつ通常に戻ります！

10日(金)にマチコミメールで配信があった通り、宮城県はまん延防止等重点措置切り替わりました。それに伴い、今日から放課後の部活動ができるようになりました。これまで、部活動ができない期間が長かったため、思うように体が動かなかったり、疲れが一気に溜まったりすることが考えられます。体調管理に気をつけながら、延期された新人大会まで、できる限りの準備ができればと考えております。

緊急事態宣言の期間は、学校生活の中でもより細やかな感染予防の取り組みがなされました。2年生の子どもたちは、手洗いや給食の黙食、休み時間の過ごし方等、きちんと意識して過ごすことができたと思います。こういった経験からも成長の機会になるのだと感じました。本当によくやっています。保護者の皆さん、時間差登校へのご協力ありがとうございました。少しずつ戻ってきた日常を、子どもたちと一緒に大切にしながら過ごしていきたいと思います。

2学年生徒の学力向上のために…**自らつかみ取る姿勢、アグレッシブに**

上の文章にあります通り、2学年生徒は色々なことがきちんとできています。しかし、授業などの学習に臨む姿勢は“受け身”であり、発言も少なく、学んだ力を活用しきれていないように感じるといった意見が、各教科担当からありました。子どもたちには、テスト返却の際に、積極的な取り組みが学級全体の学びの質を上げることについて話をしました。少しずつ、一步一步変えていければと思います。学年スタッフ一同、意識を高く持って、授業づくりに取り組んでいきたいと考えています。

今後の行事予定と下校時間

日	曜日	行事	下校時間
13	月	新人大会強化期間(10/1まで)	17:00
14	火	職員会議	15:10
15	水		17:00
16	木	拡大専門委員会	15:10
17	金	3年実力テスト	17:00
18	土		
19	日		
20	月	敬老の日	
21	火		15:10
22	水	生徒会役員選挙	17:00
23	木	秋分の日	
24	金	新人大会激励会	17:00
25	土		
26	日		

☆連絡☆

○「白石市における子ども読書活動に関するアンケート(保護者編)」は、14日(火)締め切りです。ご協力お願いいたします。

○職場体験学習の体験学習費の納入ありがとうございました。感染症予防対策をしっかりとって、実りある4日間にしていきたいと思っております。